

DESDE EL FORO

POR JUAN DE DIOS CRESPO



¿Cambiará de verdad FIFA?

Blatter no quiere marcharse sin antes borrar todos los signos de corrupción, ¿lo logrará?

Como es sabido, los últimos tiempos han supuesto un auténtico vendaval en FIFA, que ha barrido a muchos miembros de sus comités, tanto ejecutivo como de otros órganos internos, por corrupción. Se creó incluso un comité de ética y existe un organismo independiente que vigila el funcionamiento de FIFA. Pero, nadie parece contento y se sigue intentando ver cómo se podría modificar la impresión que dan los mandamases del fútbol mundial al resto de los mortales. El Presidente Blatter, que lleva ya unos cuantos años en el cargo, aunque antes fue también Secretario General y tuvo otros trabajos en la entidad que le hacen ser muy veterano y muy conocedor de los intrínquilos del ente.

El Presidente quiere terminar sus días en FIFA no siendo conocido por el que tuvo la máxima corrupción (conocida) sino como quien acabó con ella y por eso ha creado una hoja de ruta de dos años que espera poder aprobar en la próxima Asamblea General que tendrá lugar en la paradisíaca Isla Mauricio, en mayo de 2013. Para conseguir su deseo, ha remitido un plan de diez puntos a las federaciones nacionales, con el fin de que le apoyen y, en su caso, den luz verde a esa mini-revolución dentro de FIFA.

La UEFA, no solo por tener 53 miembros de los 209 de los que componen FIFA, sino por ser la más rica y más poderosa de las confederaciones, está teniendo protagonismo y, con el apoyo a las medidas propuestas, también quiere dar su punto de vista. En ese sentido, la propuesta de UEFA es, aparte de asuntos más burocráticos, la que sigue: Se quiere que el Presidente de FIFA solo pueda tener un mandato máximo de doce años, con uno primero de ocho años y otro segundo de cuatro. Con ello se pretende, por un lado que no haya un Presidente eterno pero, por otro, que pueda hacer una labor y no se quede a medio camino, por lo que estiman que esos doce años son los adecuados. Personalmente, creo que es una exageración pero, comoquiera que los mandatos parecen seguir el modelo de la Copa del Mundo cada cuatro años, no se cree adecuado reducirlo. A mi entender, un primer mandato de cinco años y otro de cuatro, con un máximo de nueve sería perfecto para cumplir con lo deseado y para no eternizarse.

Sin embargo, y aquí no veo el porqué de la diferencia, los otros miembros del Comité Ejecutivo no tendrán límite temporal, así como tampoco lo tendrán los de otros órganos de FIFA. Quizá habría que diferenciar entre quienes trabajan como asalariados y que pueden tener altos cargos y que no tendrían



Manifestación de apoyo al FC Sion contra Blatter y Platini.

REUTERS

«El llamado 'calendario internacional' podría ser discutido por quienes lo van a 'sufrir', los clubes, y quienes van a jugar, los futbolistas. Eso sí es un gran paso adelante que propugna UEFA»

por qué tener ningún tipo de límite y quienes, aunque remunerados de una forma u otra (por salario o por dietas) son miembros de órganos de FIFA como el comité ejecutivo que, al igual que el Presidente, deberían tener un mandato máximo fijado.

El segundo punto interesante es el del límite de la edad de los miembros de los órganos de FIFA que deberán tener, como mucho, 72 años al tiempo de su elección o designación. Parece un límite pero, visto de cerca, no lo es tanto, porque un Presidente podría ser elegido con 72 años y acabar, tras doce años, con 84, que es más bien una edad para ser Presidente, pero honorífico, no ejecutivo. Sin embargo, eso no es lo peor, ya que si la edad para entrar, elegido o designado, es de 72, y no hay restricción en los mandatos para los miembros del Comité Ejecutivo o de otros órganos, ¿de qué sirve el límite de edad? Espero que no sea un contrasentido y que la propuesta se mejore.

Lo que sí es un gran paso adelante que propugna UEFA es que se

tome en cuenta a 'grupos de interés' para que sean, directa o indirectamente, parte del proceso de decisión de reglas que les puedan ser de aplicación. Por ejemplo, los clubes, los jugadores, los árbitros, etc... deberán ser al menos escuchados y consultados para que FIFA conozca, de primera mano, cómo quieren que se les regule. Así, por ejemplo, el llamado 'calendario internacional' podría ser discutido por quienes lo van a 'sufrir', los clubes, y quienes van a jugar, los futbolistas.

Otro punto de gran interés, tras el pequeño escándalo que surgió tras la designación de Rusia y Qatar, sobre todo ésta última, como sedes del Mundial. Se pretende que no sea el Comité Ejecutivo quien vote (recordemos los movimientos e incluso las sanciones ulteriores que miembros del mismo tuvieron) sino la Asamblea General, lo que parece lógico, teniendo en cuenta lo que significa una Copa del Mundo, tanto social, deportiva como económicamente.

Finalmente, aunque hay más puntos pero no sitio para comentarlos todos, se pretende evitar un nuevo 'Caso Sion' dándole al Tribunal Arbitral del Deporte (TASCAS) la competencia única para determinar medidas provisionales, lo que impediría acudir a los tribunales ordinarios para paralizar una competición o una sanción. En fin, que nos esperen nuevos tiempos y quienes estamos en el mundo del fútbol deseamos que sean para mejor, pero el camino no será fácil...

Cuponísimo
superdeporte.es

ofertas, cupones y descuentos en Valencia.



CUPÓN DE HOY

77%

de 200€

TIENES 72h.

a...

47€

Servicios

Mantenimiento de tu coche por 47€
¡Incluye cambio de aceite, revisión, Pre-ITV y mucho más!

¿El mantenimiento de tu coche te sale por un ojo de la cara? ¡Esta es tu solución! Ahora tienes el mantenimiento de tu coche por sólo 47€ en todos los Centros ADA.

INCLUYE:

- Cambio de aceite. 10W/40-5 Litros y Filtro (Incluyendo mano de obra e IVA). Válido para turismos. Si se desean otro tipo de aceite, se abonará la diferencia con el ofertado en el propio taller.
- Revisión 32 puntos: luces, neumáticos, niveles, etc.
- Pre-ITV
- 10% de descuento en piezas (excepto originales de marca)

¡No lo pienses más y aprovecha esta oportunidad!

Una vez realizada tu compra manda un e-mail a ada@ada.es, con tus datos y el código de seguridad del cupón (o adjuntando el propio cupón) para concertar la cita, indicando el taller que desea. ADA le confirmará, vía mail también, la cita solicitada. ¡No te olvides de llevar tu cupón impreso!

ADA, Ayuda al Automovilista

Reserva después de comprar tu cupón en:

ada@ada.es

Teléfono: 914131044

QUIERO ESTA OFERTA

1. Entra en superdeporte.es
2. Haz click en la oferta y a comprar!
3. Recuerda imprimir el cupón-resguardo y acude a canjearlo en el lugar indicado de la oferta.

QUIERO MÁS OFERTAS Entra en cuponismo.superdeporte.es

QUIERO PONER OFERTAS

comercio.superdeporte@cuponismo.es

902 551 435